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「蒼輝祭！！」
Popcorn！～３年超しの夏～

安高生らしく、はじける笑顔や真剣な眼差しの生徒たち。全力で楽しもうと、そ
んな姿がさまざまな場面で見られた蒼輝祭☆ 観客の入場やマスク着用などに制
限された３年間を乗り越えて、たくさんの保護者や地域のみなさまをお迎えして
の蒼輝祭は本来の盛り上がりが見られました！この笑顔をぜひ、見てください！

～きびしく 高く 美しく～

安来高校です♪
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回 覧

３年生！
意見がぶつかる
こともあったけど、み
んなが良いものを作り
たいと心から思うから
こそだと、これもまた
青春だなと感じまし
た！感謝です♡

3年生！
きちんとできる
体育祭は中3ぶりなの
で本当に楽しかった！
準備期間からいろんな
ことがあり大変だった
けど、最高の思い出に 
 なりました！

約３年ぶりに制限なしで開催できた蒼輝祭！在校生はみんな初めて来場制限なしで
の蒼輝祭を体験しました。やっぱりマスクをしていない方がみんなの良い笑顔、表
情が見えて良かった！と思います。僕も含めてみんな本当にいい意味で、大暴れで
きました！！ただ、安高生の力はまだまだこんなもんじゃありません！蒼輝祭のみ
ならず、この約３年間コロナで制限されてできなかったこと、我慢してきたことを
残りの高校生活で悔いの残らないようにやっていきます！もちろん勉強も！安高生
は今後ももっといい意味で大暴れしていきますよー！（前期生徒会長 田中 湊）

２年生！
順位
にかかわらず、
とても充実し
ました。やる
方も見るのも
応援合戦は楽
しいです！

各団テーマ
に合った迫力の
ある絵やフォン
トで描かれたデ
コはチカラ強さ
もありかっこ良
かったです！

１年生！

１年生！

２年生の発表は
クオリティが高
くてどれもすご
かった！！
さすがです！

2年生！
ダンスが
なかなか覚えられず
大変でしたが、友達
に教えてもらいなが
ら頑張りました。仲
間がいれば頑張れる
ことを改めて実感！

１年生！
銭太鼓を持
ちながらのダンス
は難しかったけど、
クラスみんなで作
り上げていくのが
楽しかったです。

３年生！
盛り上がる
音楽に、いろいろ
な形の発表があっ
て見ていて飽きな
かった！ワクワク
しながら見た！

3年生！
バンドが
一番印象的でし
た！全校生徒み
んなで盛り上げ
ている感じがサ
イコーでした！

3年生！
生徒会企画
はどの人もとても
おもしろく、歌も
上手で見ていて楽
しかったです。安
高生は多才！

3年生！
どの色も
テーマに合った
可愛くカッコい
い衣装でした。
仕上げてくれた
みんなに感謝し
たいです。

２年生！
出し物も
応援合戦も頑張
りました！来年
は楽しむだけで
はなく、楽しま
せれるように頑
張りたいです！



～編集後記～
蒼輝祭では、生徒たちのイキイキとした表情と

姿からたくさんの元気をもらいました!(^^)! 
この高校生パワーあふれる元気を、少しでも地
域のみなさまにお伝えしたいと、今回は安高PTA
の最強カメラマンさまにご協力いただきました♪
ぜひぜひ、上等なカメラで撮っていただいた生
徒たちの写真を見て、残暑厳しい暑さを乗り越え
てもらえると嬉しいです！安高PTAの最強カメラ
マンさまに大・大・大感謝です☆       山

ちょっと教えて！

安高ライフ♬

安高のアレコレをリレー方式で生徒さんに発信してもらいます！
今月は3年生の柘植愛子さん～♬

こんにちは！安来高校3年の柘植愛子です！
安来高校では蒼輝祭が行われました。今年の蒼輝祭は３年ぶりに来場
制限がなく、学校全体が大盛り上がりしました！私たち３年生も初めて
みんなで全競技をやり遂げることができ、とても思
い出に残る蒼輝祭になりました。
準備期間にそれぞれが成長し成果をあげることが
できたので、培った自信を武器に受験勉強を頑張り
たいと思います！また、これで前期生徒会の仕事も
終了しました。後期生徒会の活躍にもご期待を！！
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８/２㊌ 安来高校オープンスクール

「安高の今、見てみよう！聞いてみよう！」

体験学習や在校生との関わりをメインに、
市内外の中学生や保護者のみなさまにご参
加いただきました！

８/１７㊍ 島根大学材料エネルギー学部×安来高校

「金属加工を一緒に学ぼう！」

昨年に引き続き、島根大学の協力をいただき、
市内中学生と安高生６名は、夏休み体験プログ
ラムに参加させていただきました！

島根大学の研究所であるNEXTAの概要説
明や館内の案内をしていただいた後に、
森戸教授による模擬実験をさせていただ
きました！実際に数種類の金属を触り硬
さを確かめたり、器具を使い材料を引っ
張るなどの実験をしました。
今回、卒業生の足立さん（現:島根大学
材料エネルギー学部1年）にもお世話に
なりました♡ありがとうございました！

生徒の声

僕なんかじゃ絶対に入れないような
部屋や、見ることのできない機械が見れて、
とても楽しかったです。身近な場所にこん
なすごい所があったんだ！と少し驚きまし
た。実験も楽しく学べて、とてもいい体験
に参加できたなと思いました。（中学生）

が

生徒の声
学生さんでもあまり入ることが
できない施設の見学（世界に2台しかない
顕微鏡も！）や、詳しい学部の説明があり
大学について、とても興味が湧きました。
物理で習ったことや、今、化学で習ってい
るところと似ていて、大学ではこんなこと
をするんだなと思いました。（高校生）

生徒による校内案内 ３年生による ↑ ↓
「総合的な探究の時間」発表

↑ 体験授業 ↓

生徒たちとの座談会

中学生や保護者のみなさまに、安高についてより分かって
いただけるように、今回から生徒たちと中学生との関わり
の場を多く設けました！先輩や他校の中学生との関わりの
中で、中学生たちはどのような「安高」を感じたでしょう
か♡いただいたご意見を少し紹介させていただきます！

中学生の声
●雰囲気からして楽しそう！●もっと知りたいと思っ

た！●明るい人が多く話しやすかった。行ってみたいと改め
て思った！●勉強は難しいイメージだったけど先生が丁寧に
教えてくださりとても分かりやすかった！●グループ活動で
他校の生徒との距離が縮まって安心した！●先輩とのコミュ
ニケーションも楽しかった。とても勉強になりました！●学
校紹介の動画の編集が上手でびっくりした！●先生方も先輩
方も温かく迎えてくださり楽しい時間を過ごせた！●先輩方
が優しく案内や説明をしてくださり安心して回れました！ 
●夢や目標をもって頑張っているのはすごくいいなと思った。
中学にはない初めて知った部活動もありいろいろあるんだと
思った！●高校生は大人に近いなと思った！●部活動もいろ

いろ楽しそうで、前よりも興味が出てきた！ …etc

●初めて来たので緊張…不安でしたが、安心し
ました。先輩との座談会で、しっかりと回答してくれて
分かりやすかったです。●学校紹介は面白かった。校内
見学はあっという間で少々物足りなく感じた。●探究学
習は想像以上にクオリティが高く、将来の進路選択につ
ながるものと感じた。●自分の進みたい道を導いてくだ
さっていて、安心して行かせたいと思いました。…etc

保護者の声
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